
Pièces 10 Pièces

Superficie 250 m²

Référence 5962033

Prix Prix NC

Eze
Maison à louer (06360)
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Sublime  villa  située  au  cœur  du  village  de  Eze,  récemment  rénovée  par  un

architecte  de  renom  et  bénéficiant  d'une  vue  panoramique  mer  et

montagnes.Offrant tout le confort nécessaire, cette luxueuse villa d'une surface de

250m² se compose d'une entrée, d'un salon, d'une salle à manger, d'une cuisine,

de  3  chambres  avec  salles  de  bains  en  suite.La  villa  possède  en  annexe  sur  la

propriété 3 appartements de 2 pièces avec jardin privatif  et  terrasse,  le  tout  avec

une  très  belle  piscine  chauffée,  plusieurs  terrasses,  un  jardin  et  4  places  de

parkings.La propriété est sécurisée et est sous ...

Sublime  villa  in  the  heart  of  the  village  of  Eze,  recently  renovated  by  a  renowned

architect and boasting panoramic sea and mountain views.Offering every comfort,

this  luxurious  250m²  villa  comprises  an  entrance  hall,  living  room,  dining  room,

kitchen,  3  bedrooms  with  en  suite  bathrooms.The  villa  has  3  2-room apartments

with private garden and terrace, all with a beautiful heated swimming pool, several

terraces,  a  garden  and  4  parking  spaces.The  property  is  gated  and  under  video

surveillance.A concierge service and home chef are available on request.

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

Contacter l'agence
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